

# 港区議会議員・黒崎ゆういちからのご報告

2021/6 > 2022/4

## > 令和3年第2回港区議会定例会で質疑を行いました (2021/6/9)

令和3年第2回港区議会定例会において自民党議員団を代表して武井区長、浦田教育長に質問を行いました。質問内容は下記の通りです。

- 1 新型コロナウイルス感染症対策について
- 2 これからの区政運営について
- 3 国や東京都と連携する政策について
- 4 次世代の子どもの教育環境について
- 5 その他



## > 令和3年第3回港区議会定例会で質疑を行いました (2021/9/21~10/1)

令和2年度決算特別委員会において質問を行いました。主な質問内容は以下の通りです。

- ・東京2020大会のレガシーについて
- ・メンテナンス契約の見直しについて
- ・電子調達への対応について
- ・札の辻スクエアの民間連携床について
- ・資源循環の高度化に向けた取組方針について
- ・分別に対する取組状況について
- ・エッセンシャルワーカーに対する支援策について
- ・ウェディングするなら港区の展開について
- ・環状4号線延伸事業（港南区間）の進め方について



## > 令和3年第4回港区議会定例会で質疑を行いました (2021/11/26)

令和3年第4回港区議会定例会において自民党議員団のひとりとして武井区長、浦田教育長への一般質問で登壇しました。質問内容は以下の通りです。

- 1 総合力を発揮する体制の構築について
- 2 スポーツ環境の整備について
- 3 その他



## YouTubeチャンネルを開設しています



議会における質問内容は、「黒崎ゆういち YouTube チャンネル」にて発信しています。  
ぜひご視聴・チャンネル登録をお願いいたします。



## > 環状4号線の延伸計画に関する港南地域の計画説明が行われました (2021/8/25)

環状4号線の延伸計画に関する港南地域の計画説明が行われました。町会・商店街・企業会の皆さんと、東京都と港区の道路行政関連当局から計画概要を説明いただきました。環状4号線は高輪台～第一京浜～品川駅北口と高輪ゲートウェイ駅～品川シーザンテラスを結び、JR各線や新幹線の上部を繋ぐ昭和32年からの大計画です。現在の港南地域周辺の交通問題や道路課題を今回の計画で解消・解決するために、山田美樹衆議院議員と菅野弘一都議員にも同席いただきました。



## > 港区の複合施設「札の辻スクエア」を内覧しました (2022/1/18)

港区の複合施設「札の辻スクエア」を内覧しました。産業振興センターにはホールや貸し会議室、コワーキングスペースが、三田図書館は3フロアそれぞれ特色ある配列で、誰もが快適な最新設備が導入されています。図書館や産業振興センターなどはすでに運用を開始していますが、民間連携床は遅れてのオープンとなることから、令和4年度予算特別委員会で質問を実施。港区の用地施設活用課長からは、生鮮食品の販売を行うことを条件に民間事業候補者を選定し、現在事業内容の協議中。図書館が運営中のため夜間を中心にした工事となり、整備工事には4ヶ月程度を見込んでいるとの回答でした。



港区の新たな11階建ての立派なハコがどう機能していくか、最終・中間・直接アウトカムを今後もしっかり検証していきます。

一緒に活動をして下さる方、  
ぜひ後援会にご入会下さい!  
おまちしています!

港区議会議員  
**黒崎ゆういち**

会派：港区議会自民党議員団 副幹事長  
所属：総務常任委員会 委員  
交通・環境等対策特別委員会 副委員長  
党：自由民主党東京都支部連合会青年局研修委員会 委員長  
自由民主党東京都港区総支部青年部 部長

黒崎ゆういちって  
こんなヒト

港区生まれの  
45歳、AB型。  
学生時代をラグ  
ビー競技者として邁進。商社勤務  
やNPO等の組織運営経験を活かし、  
2015年港区議会議員に。ラ  
グビーで身につけた「ワンフォー  
オール・オールフォーワン」の精  
神と突破力や、企業人経験から学  
んだビジネス創出力で、港区を前  
へ進めます。

1976年(昭和51年)港区赤坂生まれ  
東京都港区立笄小学校卒業  
明治大学付属中野中学校卒業  
明治大学付属中野高等学校卒業  
明治大学政治経済学部政治学科卒業/大学院(通学中)  
日商岩井株式会社・株式会社メタルワン  
自民党政経塾 第9期生  
NPO法人みとラグビースクール会長  
一般社団法人港区ラグビーフットボール協会会長  
一般社団法人日本ブライダラグビー協会副会長  
関東ラグビーフットボール協会理事



品川駅港南口で  
駅頭活動継続中!

毎週水曜日  
7時30分から  
9時まで



事務所にて  
「区民相談会」実施中!  
偶数月第1月曜日  
原則17時から21時まで

**港区議会議員・黒崎ゆういち事務所** TEL: 03-3450-9696 FAX: 03-3450-8989

- ◎日々の活動を公式WEBサイトで随時更新中！ <https://kuro1.jp>
- ◎Facebookではリアルタイムで発信中！ <https://www.facebook.com/kuro1.jp/>
- ◎Twitterでは更にリアルタイムで発信中！ [https://twitter.com/kuro1\\_jp](https://twitter.com/kuro1_jp)
- ◎日々の活動レポートをアメブロで発信中！ <https://ameblo.jp/kurosaki-yuichi/>

- 黒崎ゆういち後援会へのご入会 & ご紹介は公式WEBサイトからお願いいたします
- 万が一お名前や住所が間違って登録されていたら大変恐縮ですがご一報いただければ幸甚です



偶数月第1月曜日  
原則17時から21時まで

自由民主党 港区議会議員

# 黒崎 ゆういち まちづくり レポート

One for All もひとつ All for One  
港区を前へ!



発行 2022年5月1日  
港区議会議員・黒崎ゆういち事務所  
東京都港区港南2-4-7 石橋ビル4F  
TEL:03-3450-9696 FAX:03-3450-8989  
<https://kuro1.jp/info/kuro1.jp>

自民党 Lib Dems  
Liberal Democratic Party of JAPAN

2022 Vol.17

特別企画 04 黒崎ゆういち君と港区の明日を拓く会

P.2-3 「都市空間デザイン創造フォーラム」開催レポート

P.1 日ごろの課題への具体的取り組みについて

P.4 黒崎ゆういちからの活動報告 2021/6 > 2022/4

## ダイナミックに変化する品川駅周辺の再開発を地域のにぎわいや防災につなげるために

品川駅周辺のまちづくりについて  
港区からの情報発信の促進を提案しました



官民によるさまざまな開発がダイナミックに進んでいる品川駅周辺のまちづくりについて、日ごろより多くの質問をいただいています。開発内容やスケジュールが把握できない状況では、住民の方の不安も高くなるのは当然のことでしょう。そのため、港区がもっと情報発信をするべきであると考え、令和4年度予算特別委員会において「品川駅周辺のまちづくりについて」と題した質問を行いました。品川駅周辺街づくり担当課長からは、港区のホームページでの案内や、開発事業者に対する適切な時期の情報発信の働きかけを行うとの回答を得ました。港区が一元的な窓口を作り、より情報発信が行われるような指導を期待します。

また、各開発全体をつなぐエリアマネジメントの必要性についても質問しました。港区からは、防災活動からにぎわい作りまで事業者間の連携を促すこと、エリアマネジメント組織の立ち上げを積極的に支援していくとの回答でした。今後も品川駅周辺の防災をはじめ、にぎわい作りにも港区の支援を要望していきます。

## 環状4号線の整備に伴い移植された桜の現状と 新たに生まれる高架下スペースの地元での活用について

環状4号線の整備に伴い、港南区間では歩道沿いに植栽が撤去工事が進んでいます。地域の方々に愛された桜の木々も残念ながら伐採の対象となり、住民の方から質問もいただきました。そのため令和4年度予算特別委員会で「環状4号線延伸事業港南区について」と題した質問を実施。芝浦港南まちづくり課長からは、「区道上にある18本の桜のうち、樹木医の診断に基づき移植に耐えられる7本については区立港南緑水公園内に3本、都立公園内に3本、東京都下水道局芝浦再生センターの敷地内に1本を移植済み」であるとの回答を得ました。道路整備のためとはいえ、地元で根付いた桜が伐採されるのは残念です。自然への環境配慮等、より地域の声に沿った工事になるよう今後も注視していきたいと思います。

また、この環状4号線の工事により品川駅の周辺という貴重な場所に生まれるスペースがあることにお気づきでしょうか。立体交差により生まれる高架下のスペースです。環状4号線は東京都による整備事業ですが、私はこの貴重なこのスペースは、ぜひここに住む皆さんにとって有用な場所になるべきと考えます。そのため、令和4年度予算特別委員会で質問を行い、土木課長からは都道の高架下などの空間には地域の防災機能を確保するための防災備蓄庫や防災資機材置き場が許可される場合があるとの返答がありました。新たに生まれる高架下等のスペースをうまく活用して、消防団の倉庫や町会の倉庫、遊び場やスポーツができるスペースなど、ぜひ地域に必要な施設の整備を進めていただきたいと思います。



環状4号線の延伸による、港南地区の整備イメージ。歩道沿いには新たな植栽も行われる予定です。また、この工事により新たに生まれる、品川駅に近い貴重な高架下のスペース活用も課題です／「環4NEWS Vol.1」(発行: 東京都第一建設事務所 工事課)より画像を引用

## 港南3丁目で複数の再開発が進行中です

現在、港南3丁目では複数の再開発が進行中です。新港南橋近く、高浜運河沿いでは「(仮称) 港区港南3丁目計画新築工事」が進行中で、完了予定は2025年1月末。地上28階建の賃貸マンションとなる予定です。また、公団港南3丁目住宅の跡地に地上34階の共同住宅「(仮称) 港区港南3丁目プロジェクト」が進行中です。現在は既存建物の解体工事中で、2025年度の竣工が予定されています。周辺には広場空き地や、歩道状公園空き地も設けられる予定で、地域に開かれた場所の誕生が期待されます。新しく誕生するエリアが地域により良い存在となるよう、地域や行政とを結ぶ役割を務めています。



## 中学校の部活動の業務委託や地域移行の活用を

令和4年度予算特別委員会にて、部活動の在り方や休日の部活動の地域移行について質問いたしました。教育人事企画課長からは、「これまで専門性の高い人材を安定して確保することが難しかったことから、令和4年度からは業務委託とすることで部活動指導員の指導力の向上を図っていき、予算についても考えて行く」との回答でした。港区の場合、企業の持つ設備を借りることも、地域移行が進めができるはずだと考えます。企業に所属するあこがれの選手たちに指導を受けて部活動をするなど、港区ならではのモデルケースとなり得るでしょう。予算などまだ課題も多くありますが、今後も公教育でのより良い指導環境を構築していくための協議を進めていただきたいと思います。

## ご相談いただいた内容への対応について

毎週水曜日の朝7時30分から9時まで行っている駅頭活動や、偶数月第1月曜日夕方に行っている区民相談会では、いつも多数のご相談をいただきありがとうございます。ご相談内容について、港区の各部署へのつなぎや解決方法の模索に日々努めています。まだ解決に至っていない問題もいくつかあります。引き続き課題への取り組みを進めていきます。同時にまちづくりに関する情報をお伝えする勉強会も開催可能です。管理組合や自治会の方々をはじめ、お気軽にお声がけください。